



にこにこ

福井市中藤小学校 2学年

4月号

おはなみスケッチ



春らんまん! 図工の時間には、みんなお気に入りの「あそびの広場」と、チューリップとビオラがきれいに花を咲かせた「ひかりの広場」に分かれて、自分の好きな春の生き物をスケッチしました。絵の具で色をつけて飾ると、2年教室もぱっと花が咲いたように明るくなりました。

チューリップの球根とビオラの花は持ち帰りました。



春のまちを歩こう!

生活科の学習「春のまちをあるこう」で、学校の周りを歩きました。学校を出発し、白山神社を經由して、せせらぎ公園を通り、高柳神社にもお参りして、ふれあい公園へ。「この花なんて名前かな?」「アゲハ蝶が飛んでる!」「カエルの声が聞こえるよ。」と、子どもたちはたくさん発見をしながら歩くことができました。



ハナミズキの花もきれいにさいていました。

この日は汗ばむ陽気で、ふれあい公園に到着する頃には子どもたちは汗だくでしたが、みんなしっかり見つけた春をメモしていました。ふれあい公園にはツバメが巣を作っていて、子どもたちのすぐ近くを飛んでいくのにびっくりする場面も。最後まで、安全に気をつけて歩くことができました。

